

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Gremios regionales coordinan apoyo para comunas afectadas**Pág. : 8
Cm2: 171,5Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida*Sectores productivos se reunieron ayer con el Gobierno Regional.*

Gremios regionales coordinan apoyo para comunas afectadas

Gremios regionales se reunieron con el gobernador regional y Desafío Levantemos Chile para coordinar apoyos a las comunas afectadas por incendios. El presidente de la CPC Biobío, Álvaro Ananías, puntualizó en que como multigremial están canalizando ayudas y haciendo un levantamiento de información de todo lo que se requiere en distintas comunas, y que también activaron un protocolo de crisis que considera una mesa de trabajo en cada zona.

“Hemos hecho un levantamiento también en nuestras empresas y los daños a nivel de industria no son tan relevantes con la información que tenemos hasta el momento. Nos parece sumamente grave este te-

ma de los incendios donde se ve intencionalidad (...) estamos focalizados en la ayuda de todos esos trabajadores de la industria de Lirquén, en Tomé, en Laja, para ayudarlos a salir del problema que están viviendo hoy día”.

Alejandro Casagrande, presidente de Corma Biobío y Nuble, precisó en que “las empresas forestales socias de Corma se encuentran levantando información sobre la afectación a comunidades y vecinos, y apoyando directamente a los equipos de emergencia, principalmente a Bomberos, con combustible para vehículos de respuesta, alimentación, apoyo en comunicaciones y provisión de conectividad e internet para comunidades afectadas”.